

# Glanzvolle Auszeichnung für den TSV Fortuna

10.07.2012 15:10 von Rechner Uli (Admin)



Eine Aktion von ganz besonderer Bedeutung, abweichend von der Vielzahl an Wettbewerben und Auszeichnungen im Bereich Sport, initiierte der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) im Jahre 2004 und gewann die Volksbanken und Raiffeisenkassen als Partner dafür: Die Initiative „*Sterne des Sports*“. Inzwischen hat dieser Wettbewerb in der deutschen Sportszene einen überzeugenden Stellenwert erreicht und findet alljährlich ein beeindruckendes Medienecho sowie breite gesellschaftliche Anerkennung. Bei „*Sterne des Sports*“ stehen ganz bewusst einmal weder Spitzensportler noch Siege oder Rekorde im Blickpunkt des Interesses, sondern gesellschaftliches und soziales Engagement. Vergeben wird diese begehrte Auszeichnung in drei Stufen – in Bronze auf Regional-, in Silber auf Landes- und in Gold auf Bundesebene. Dabei wird der Stern in Gold jeweils durch die Bundeskanzlerin bzw. den Bundespräsidenten in Berlin übergeben.

Seit 5 Jahren beteiligt sich die Volksbank Franken an dieser Aktion und erstmals hatte 2012 auch der TSV eine Bewerbung eingereicht. Dabei hat das inzwischen im dritten Jahr praktizierte Engagement zur Unterstützung von Hilfsprojekten in Deutschland und in Afrika im Rahmen der Veranstaltungsreihe „*TSV-Sommermärchen*“ die fünfköpfige Jury, bestehend aus Repräsentanten des Sports, der Bank, der Politik und der Presse, offensichtlich überzeugt: Bei insgesamt elf eingereichten Bewerbungen wurde der Sommermärchen-Initiative der erste Platz zuerkannt und der „*Große Stern in Bronze*“ verliehen. Über die Preisübergabe wurde in der Lokalpresse ausführlich berichtet, sie wird außerdem auch in der Monatsschrift „Sport in Baden-Württemberg“ noch gewürdigt werden. Die TSV-Initiative „*Help children of the world*“ bleibt mit dieser Auszeichnung automatisch weiter im Wettbewerb und nimmt im September an der Landesentscheidung teil.

Den „**Großen Stern in Bronze**“ verbunden mit einer Geldspende in Höhe von 1.500 Euro durfte Thilo Jaufmann, der TSV-Eventmanager und gleichzeitig Initiator und Motor der Sommermärchen-Idee, bei der Verleihung in der voll besetzten Stadthalle in Buchen im Rahmen des Genossenschaftstages von stürmischem Beifall begleitet entgegennehmen. Diese Auszeichnung, Anerkennung und Verpflichtung zugleich, honoriert das beispielhafte gesellschaftliche Engagement des Sommermärchen-Teams. Sie motiviert gleichzeitig zu ehrenamtlichem und sozialem Engagement in der Zukunft, stärkt Wahrnehmung und Ansehen des Vereins in der regionalen Öffentlichkeit und sollte vor allem auch als Appell für die tatkräftige Unterstützung der Initiative verstanden werden.

*Walter Jaufmann*

## Übereichung Großer Stern des Sports in Bronze





L'actualité.com Webwettbewerb zum Thema "Die Volkshand-Prämie"



Gruppenbild mit Gewinnern und Vertretern von Sportkreis und Volksbank Franken